

Jeannette S [REDACTED] und Egbert S [REDACTED]
[REDACTED]

21. September 2019

Empfehlungsschreiben

Unser erster Tanzkurs bei „Tanzen für alle“ war ein Discofox-Workshop 2018. Als absolute Neulinge im Paartanz fühlten wir uns leicht überfordert, waren aber da schon durch Erik van Spauwens Art des Unterrichtens überzeugt, dass wir bei ihm das Tanzen lernen können.

Erik ist im wahrsten Sinne des Wortes ein „einzigartiger“ Tanzlehrer. Die Basis seines Unterrichts ist nicht das sture Einstudieren von Tanzschritten – Herren hier, Damen dort und dann los! – sondern die Wahrnehmung des eigenen Körpers, des Körpermittelpunkts und anderer wichtiger Körperbereiche.

Eriks Unterricht ist nie theoretisch, sondern immer praktisch und anschaulich. Mit viel Einfühlungsvermögen korrigiert er ungünstige Haltungen und weist auch auf mögliche Unstimmigkeiten zwischen den Partnern hin.

Wir haben viel gelernt, es hat viel Spaß gemacht und wir sind bereits wieder für einen Tanzkurs angemeldet. Für uns steht fest: Tanzen lernen nur mit Erik van Spauwen!

Jeannette und Egbert